

ABSTRAKSI

Judul penelitian ini adalah Analisis Tingkat Kesehatan Bank dengan Metode CAMEL (*Capital, Asset, Management, Earning, Liquidity*) pada PT. Bank CIMB Niaga, Tbk. tahun 2010-2014. Penelitian ini dilakukan oleh Ayu Ningrum Kusuma dengan NIM 152100087. Penelitian ini dibimbing oleh Bapak Didik Indarwanta, M.AB sebagai Dosen Pembimbing 1 dan Bapak Humam Santoso Utomo, M.AB sebagai Dosen Pembimbing 2. Latar belakang penelitian dimulai dari fungsi perbankan yaitu sebagai *Financial Intermediary*, yaitu sebagai penghimpun dana dan penyalur dana masyarakat secara efektif dan efisien. Penilaian kesehatan bank amat penting karena bank mengelola dana masyarakat yang dipercayakan kepada bank. Berdasarkan ketentuan dari Bank Indonesia bahwa tata cara yang digunakan dalam menilai tingkat kesehatan bank adalah dengan menggunakan metode CAMEL. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui tingkat kesehatan bank pada PT. Bank CIMB Niaga, Tbk pada periode 2010 - 2014. Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif kuantitatif, dengan ruang lingkup penelitian berupa laporan keuangan tahunan yang diperoleh melalui *website* Bank Indonesia www.bi.go.id. Jenis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah laporan keuangan PT. Bank CIMB Niaga, Tbk tahun 2010-2014 dan sumber data yang digunakan adalah data sekunder. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah dokumentasi dengan populasi berupa data laporan keuangan PT. Bank CIMB Niaga, Tbk dan sampel yang digunakan adalah laporan keuangan PT. Bank CIMB Niaga, Tbk pada tahun 2010 – 2014.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa nilai CAMEL pada PT. Bank CIMB Niaga, Tbk periode 2010-2014 seluruhnya mendapatkan predikat CUKUP SEHAT, faktor Permodalan, nilai rasio CAR CIMB Niaga dikategorikan dalam kelompok SEHAT, faktor Kualitas Aktiva, nilai rasio KAP Bank CIMB Niaga dikategorikan dalam kelompok SEHAT, pada aspek manajemen yang diprosikan dengan NPM menunjukkan penurunan, faktor Rentabilitas, nilai rasio ROA Bank CIMB Niaga dikategorikan dalam kelompok SEHAT, nilai rasio BOPO dikategorikan dalam kelompok SEHAT, faktor Likuiditas, nilai rasio LDR pada tahun 2010 dikategorikan dalam kelompok SEHAT, pada tahun 2011, tahun 2012, dan tahun 2013 dikategorikan dalam kelompok CUKUP SEHAT, pada tahun 2014 dikategorikan dalam kelompok KURANG SEHAT. Saran yang diberikan adalah Bank CIMB Niaga diharapkan dapat meningkatkan kinerjanya dengan memperhatikan faktor-faktor CAMEL, meningkatkan laba bersih, dan melakukan efisiensi terhadap kegiatan operasionalnya, serta melakukan pengawasan yang lebih ketat dalam hal pemberian kredit agar tingkat kredit macet dapat diminimalisir.